

# 五小だより

No. 10



# 12月

令和7年12月2日 館林市立第五小学校

## 学校公開 お世話になりました

当時は、たくさんの方々に参観していただき、ありがとうございました。子供たちも大きな励みになったことと思います。3・4時間目は、外部講師を招いて防災について学習しました。

### 地震から身を守るお話と、万が一に備えて（スリッパ作り1・2年）

1・2年の授業では、市の防災士をお招きして、「地震から身を守ろう」という学習をしました。お話を聞いた後、万が一、避難場所で過ごすことになった場合を想定し、安全に過ごすための一つとしてスリッパ作りに挑戦しました。新聞紙で簡単に作れるので、知っておくと役に立ちます。

## 写真省略

### 防災倉庫の見学・災害のメカニズムと備えについて 3・4年

3・4年の授業では、1時間は、市の安全安心課の方から防災倉庫についてお話をありました。倉庫には、非常食や毛布などがあり、万が一の備えについて学ぶことができました。

その後、教室に戻って、「自助」という言葉について話を聞きました。「自分自身の命は自分で守る」を合い言葉に、日頃からの取り組みが大切であると話がありました。

もう1時間は、保険会社の方を講師に招いて、水害や土砂災害の仕組み、避難所での過ごし方について学習しました。

### AED・心肺蘇生法 三角巾を利用した応急手当の方法 5・6年

5・6年の授業では、日本赤十字社の指導員の皆様を講師にお招きして、救急救命講習を行いました。1時間は、訓練用人形を使った心肺蘇生法とAEDの使い方を教えていただきました。心肺蘇生法では、腕をしっかりと伸ばして心臓に圧をかける体験をし、救命法を身に付けることができました。別の1時間は、けがをしたときや周囲にけが人がいる場合の応急手当の仕方について学習しました。三角巾をはじめて使う子供たちがほとんどでしたが、終わりの時間には、各部位の応急手当の仕方を身に付けることができました。

## 写真省略

## 交通少年団 交通安全啓発活動

11月21日（金）に、交通少年団役員による交通安全のビラ配りがアゼリアモールで行われました。買い物に来た方々も、子供たちの活動を温かい目で見守ってくださいました。市内では、交通事故の中でも自動車や自転車による一時停止の標識を忘れ、進行してしまう事故が多いそうです。自転車に乗る人、歩く人など、一時停止のところでは立ち止まって左右をよく見て進行し、事故を防いでほしいと思います。なお、交通少年団の活動は、今年度をもちまして終了といたします。学校でも引き続き交通安全の指導をしますが、地域の皆様にも、温かい見守りをお願いします。

## 園児との交流 1年

11月25日（火）に、ルンビニ保育園とももの木保育園の年長園児さんを招待しました。まず、1年生が校歌を歌ったり、運動会で踊ったダンスを披露（右端の写真）したりしました。次に、学校の中を案内しました。そして、教室へ移動したあと、生活科で作った秋のおもちゃで、園児と一緒に遊びました。さらに、体育館に戻って、リレー遊びをしました。最後に、1年生が育て採集した朝顔の種をプレゼント（左上の写真）し、集合写真を撮りました。1年生と手をつないでニコニコしながら、校舎内を回っていた姿を見て、とても微笑ましく思いました。年長園児の皆さんへの入学を楽しみにしています。

## さわやかジョギング

火曜日の20分休みと木曜日の朝行事の時間に、全校でジョギングをしました。来週からは、なわとびの練習が始まります。寒さに負けない体づくりをしていきます。

## 写真省略

五小のホームページ  
はこちらから→

